

- 
- **Materia: Zoonosis y salud pública veterinaria.**
  - **Tema: Resumen.**
  - **Carrera: Medicina Veterinaria y Zootecnia.**
  - **Cuatrimestre: 4to.**
  - **Alumno: Alba Paulina Gómez Alvaro.**

## **Resumen.-**

Los médicos desde la antigüedad se han conocido principalmente para curar a las personas de cualquier padecimiento que se presentara y con el paso del tiempo el médico ya cumplía el rol de evitar las enfermedades creando vacunas. Mientras más se iba avanzando el tema de la medicina ya no solo se trataban a las personas sino que también a los animales de nuestro entorno por la necesidad de la economía ya que los animales les daban un sustento económico.

No hace mucho el rol de los médicos veterinarios ha cambiado muchísimo, hablando desde el punto del cuidado de las personas pues depende de nosotros dar a conocer a las personas que muchas de las enfermedades que padecen los animales con los que convivimos son transmisibles a los humanos y sumamente contagiosa por lo que es importante educar a las personas sobre los riesgos que se pueden contraer de nuestros animales cercanos.

Hablando desde el punto del cuidado de las personas, los médicos hacemos una labor muy grande, pero siempre va a depender de las personas. Cuando decimos esto es por la responsabilidad que se hacen las cosas, un ejemplo de esto está el rastro, de ahí parte la carne que come la población, si ese rastro no llevara una revisión correcta podría ser que los animales o parte de los animales vayan en mal estado y muchas personas se enfermen, pero todo esto es porque existe una responsabilidad, ahora bien, cuando se matan animales clandestinamente hay muchos riesgos en los que las personas corren pues no se tiene la experiencia para detectar con exactitud si los tejidos, las vísceras etc., se encuentran en buen o mal estado. Aunque no creamos esto sigue viéndose con mucha frecuencia, por eso es donde entra nuestro labor como médicos, salvaguardar la salud de las personas para su bienestar en todos los aspectos.